

Ouroux-sur-Saône**Les tarifs de l'école de musique n'augmentent pas**

L'école de musique est toujours très active, comme lors de la fête du village le 10 juin. Photo Marie-Émilie Mazeau

Samedi 17 juin, les membres de l'école de musique d'Ouroux se sont réunis dans leurs locaux pour préparer la rentrée 2023-2024 et ont décidé à l'unanimité de ne pas augmenter les tarifs des cours à la rentrée (les inscriptions se feront lors du forum des associations le 9 septembre 2023 au matin). En effet, les quatre manifestations programmées cette année ont été réalisées et ont rapporté plus de recettes que l'an dernier. Le bénéfice est estimé à 854 € en 2023 contre un déficit de

1 628 € en 2022 (plusieurs dates avaient été annulées). L'an prochain, les journées gratuites de découverte de la musique pendant les vacances scolaires sont reconduites (généralement le deuxième jeudi). L'école de musique connaîtra cependant des changements à la rentrée puisque Jordy, un des professeurs de solfège, quitte son poste mais continuera les initiations lors des journées découvertes pendant les vacances.

● **Marie-Émilie Mazeau (CLP)**

Sennecey-le-Grand**L'agence immobilière Neyrat inaugurée... trois ans après**

Rachel Millet et Bastien Neyrat côte à côte pour faire vivre et prospérer l'agence sennecéenne. Photo Agence Neyrat

L'agence sennecéenne Neyrat s'est implantée en juillet 2020 ; son inauguration officielle a eu lieu jeudi 22 juin, en présence d'élus, partenaires et clients. La période Covid aurait pu être un frein au développement de l'entreprise, mais Rachel Millet a su « faire avec », s'adapter en permanence et asseoir son activité. Elle travaillait depuis sa voiture au plus fort de la crise sanitaire, en attendant d'entrer dans le local qu'elle a trouvé elle-même, 49 avenue du 4-Septembre à Sennecey-le-Grand. Celle qui, jusqu'en 2018, travaillait dans l'événementiel à Mellecey, a un profil juridique bien utile à sa nouvelle vocation. « Je l'ai fait à mon image et en bossant toute seule de la déco jusqu'aux meubles, avec un

appui sans faille de la part de Bastien Neyrat. »

Neyrat compte 19 agences sur la région. Cette organisation permet une large diffusion des offres. Elle a été novatrice avec les visites virtuelles et elle crée maintenant son agence mobile pour desservir les zones rurales. La professionnelle parcourt le territoire avec sa camionnette à l'effigie du groupe. L'année 2022 a été une bonne année.

Une étude menée à partir de 2018 avait permis de constater que Sennecey-le-Grand offrait tous les atouts pour « une belle et fructueuse implantation ». Rachel Millet cherche un(e) collaborateur(trice).

● **Isabelle Picard (CLP)**

Contact : 06.81.88.92.50 ou r.millet@neyrat-immobilier.fr

Saint-Germain-du-Plain**Un véritable festival de musique classique-jazz offert à tous**

François Chavaudret, Camille Chavaudret-Laborie et Alain Doulé, le trio organisateur du second festival de musique. Photo Marie-Émilie Mazeau

Du 6 au 9 juillet, six concerts gratuits seront proposés par l'association Grand Air de Bresse dans différents lieux de Saint-Germain-du-Plain : salle des fêtes, Ehpad, église et parc du château.

L'association Grand Air de Bresse organise, pour la seconde année consécutive, un festival de musiques (classique et jazz) du 6 au 9 juillet dans divers lieux de Saint-Germain-du-Plain sous la direction artistique de Johan Fargeot. À cette occasion, plusieurs concerts seront donnés par des musiciens majoritairement parisiens et de renom.

Cette jeune association est tenue principalement par Ca-

mille Chavaudret-Laborie, présidente, François Chavaudret, son papa et également membre du bureau, et Alain Doulé. « Nous avons envie depuis plusieurs années de créer un festival de musique classique-jazz. Lors de la première édition l'an dernier, l'événement a connu un important succès, c'est pourquoi cette année nous réitérons l'opération ouverte à tous sur quatre jours, du 6 au 9 juillet. Ouverts à tous, le samedi, à 15 h à la salle des fêtes nous aurons l'interprétation de Pierre et le Loup pour les petits et les grands, et simultanément des musiques d'hier et d'aujourd'hui seront jouées à l'Ehpad », explique la présidente.

Ce trio d'une motivation sans faille est épaulé par une vingtaine de bénévoles sympathi-

sants. « Originaires d'ici depuis 200 ans, nous aimons les Bressans et savons qu'ils sont timides et appliqués, s c'est pourquoi nous avons décidé de leur offrir le meilleur », ajoute M. Chavaudret.

● **Marie-Émilie Mazeau (CLP)**

Programme. Jeudi 6 juillet, jazz à La Havane à la salle des fêtes. Vendredi 7 juillet, 19 h fête chorale et orchestre dans le parc du château avec la fanfare Espérance et la chorale Comme un soleil ; 20 h 30, concert classique. Samedi 8 juillet, 15 h, Voix d'hier et d'aujourd'hui à l'Ehpad, 15 h Pierre et le Loup à la salle des fêtes ; 19 h église puis 20 h 30 salle des fêtes Les reines du gospel. Dimanche 9 juillet, 9 h, Requiem de Fauré à l'église. Pour plus d'informations : grandairdebresse.my.canva.site

Sennecey-le-Grand ● Les CM1 et CM2 enchantés par leur séjour à la montagne

Pour certains écoliers, ce voyage était le premier en montagne. Photo fournie par l'école

Les CM1-CM2 de l'école Denise-Griveaux de Sennecey-le-Grand sont partis trois jours en classe verte aux Houches (Haute-Savoie). Accompagnés des trois enseignantes et de sept parents, les enfants ont découvert, du 19 au 21 juin, les Gorges de la Diosaz, la mer de Glace, le musée des cristaux à Chamonix, le parc de Merlet, Servoz. Ce voyage a eu lieu grâce au financement des parents, de l'association L'École buissonnière, de la mairie de Sennecey et la coopérative scolaire. Les enfants, dont certains découvraient la montagne, sont revenus enchantés de leur séjour. Une exploitation pédagogique avant et après le séjour est assurée.